

Toronto, le 27 octobre 2022

Chers parents, tuteurs ou tutrices,

Le Conseil scolaire Viamonde est fier de vous annoncer qu'il est désormais officiellement propriétaire du terrain où sera érigée la nouvelle école élémentaire Viamonde dans la municipalité d'Ajax. Le terrain, acquis du Durham Catholic District School Board, est situé à l'angle de l'avenue Turnerbury et du chemin Ainley.

Nous sommes très enthousiastes à l'idée d'ouvrir notre première école élémentaire à Ajax. Cette école nous permettra de répondre aux besoins des familles francophones de la région, à la recherche d'un enseignement laïc pour leurs enfants. De plus, l'établissement sera construit dans le respect des normes actuelles et inclura de nouvelles places en garderie pour garantir l'accès des familles d'Ajax-Whitby à une éducation en langue française dès la petite enfance. Si tout se passe bien, cette nouvelle école élémentaire Viamonde pourrait accueillir ses premiers élèves dès septembre 2025.

Nous profitons de l'occasion pour remercier le Gouvernement de l'Ontario ainsi que toutes les personnes qui ont manifesté leur appui à ce projet au fil du temps, dont la conseillère scolaire sortante, madame Sylvie A. Landry. Grâce à ces personnes, nous sommes de plus en plus près de faire de ce rêve une réalité.

Nous demeurons disponibles pour répondre à vos questions et recevoir vos commentaires à communications@csviamonde.ca

Veuillez agréer, chers parents, tuteurs ou tutrices, l'expression de nos sentiments les plus distingués.

La présidente du Conseil,

Geneviève Oger

c.c.: Membres du Conseil

Membres du comité exécutif Directions des écoles de Durham